



COMMUNIQUE : Un 1er cas de Covid-19 dans une école

ACTUALITÉ

Jeudi 10 septembre 2020

COMMUNIQUE : Un 1er cas de Covid-19 dans une école

Nous recensons aujourd'hui notre premier cas de Covid-19 positif dans une école. Il s'agit d'un enfant de l'école maternelle Ferdinand Buisson.

Toutes les mesures de précaution sont prises pour assurer la sécurité de chacun. Les enfants et les membres de l'équipe éducative de la classe reviendront dès qu'ils auront un résultat de test PCR négatif ou après une quatorzaine.

Toutes les familles concernées sont prévenues.



N'oubliez pas que cette pandémie est l'affaire de tous. Le port du masque, le respect des gestes barrières et des mesures de distanciation sont une priorité du quotidien.